

Novena Parte: Plenaria Preguntas Participación Ciudadana, se presenta video institucional para recolectar preguntas. 11:25am a 11:35 am

Décima Parte: Preguntas

Martha Stela Garcés ¿qué actividades implementara la E.S.E con las entidades que tiene la cartera morosa ?

Rta: Dr. Gladys Duran Borrero, se han realizado gestión personal y acompañamiento a cada uno de los entes que están en mora, realizando cobros jurídicos contra Comfamiliar Huila, se embargaron las cuentas, los activos y se llegó a unos acuerdos de pagos que se han venido cumplido.

La segunda entidad que fue embargada fue Medimas, de la gestión realizada se logró recuperar \$ 1.500.000.000 millones de pesos, acuerdo de pagos por \$ 400.000.000 que no se lograron materializar debido a su liquidación.

La tercera entidad que fue demanda fue Ecoopsos, ya está notificada y estamos a la espera de los acuerdo de pago.

Manifiesta que los pagos al talento humano están al día, pero se tienen unas cuentas por pagar a los proveedores, se siguen con los cobros jurídicos a todas las entidades que no cumplan con los pagos.

Martha Stela Garcés ¿qué posibilidad hay para la entrega de medicamentos directamente en la E.S.E ?

Rta: Dr Gladys Duran Borrero, hay que realizar el fortalecimiento de las asociaciones de usuarios, depende de la negociación que tenga la E.S.E con las EPS, no es fácil negociar con ellos, la red privada compite con estándares de calidad y precios más económicos y por eso el hospital público no tenido en cuenta, se hace el llamado a las asociación de usuarios y sus representantes para trabajar de la mano y fortalecer la institucionalidad, lo público y tener ese beneficio y atención integral a los usuarios.

Gladys Méndez Mota Asociación de Usuarios de la E.S.E Paicol ¿Cuándo podrá estar habilitado el servicio de cardiología ?

Rta: Dr. Gladys Duran Borrero, cuando llegamos a la administración la E.S.E tenía cuatro concesiones (TAC Rayos X del Huila, Cardiología, UCI también hacia parte de la concesiones pero con el trabajo de la gerencia se logró que los recursos fueran para la Institución, el centro Urológico hacia parte de las concesiones y por mutuo acuerdo se llegó a su fin). Todos estos servicios están dentro los predios públicos del hospital.

Luis Pinto Canal Tv3 ¿qué acciones se están tomando para las diferentes patologías dando que en el presente informe no se presentan campañas para la prevención?

¿ si existen cuales son ¿

Rta: Dr Gladys Duran Borrero, manifiesta que la institución es de segundo nivel, con servicios de tercer nivel y se hace promoción y prevención para esos niveles, la responsabilidad de esta promoción es del primer nivel con los programas determinados (Control Prenatal, Crecimiento y desarrollo, adulto mayor, jóvenes) indica que el municipio de la Plata cuenta con la E.S.E San Sebastián que es de primer nivel y encargada de hacer esta promoción, como la tiene los diferentes municipios del área de influencia. La promoción y prevención que realiza el hospital esta encamina a que esa enfermedad no ascienda más y prevenir patologías más graves, principalmente la rutas están encaminadas desde la atención en el primer nivel, por lo tanto hay que fortalecer estas institución, en compañía del Dr. Carlos Martínez Secretario de Salud del Municipio que ha realizado el acompañamiento, los recursos están encaminados a atender la enfermedad y deberían estar encaminados a la prevención y promoción de salud según pirámide que se está reflejando en el panorama, es un proceso educativo que se tiene que trabajar día a día.